

# A Rolle, un chantier se fera à la petite cuillère

**La ruelle des Halles sera défoncée pour changer les canalisations. Un chantier délicat qui débordera sur quais et promenade**

C'est un chantier délicat qui s'ouvre pour une année au milieu de la vieille ville de Rolle. Il s'agira pour la commune de changer les canalisations d'eaux usées et d'eaux claires sous la ruelle des Halles, un passage piéton qui relie la Grand-Rue au lac. «On ira à la petite cuillère. Car il faudra éviter l'effondrement des murs des vieilles maisons qui bordent le passage voûté côté Grand-Rue», précise Cédric Echenard, municipal en charge des Travaux.

Ces maisons n'ont pas de cave et pourraient être déstabilisées

par la fouille profonde - jusqu'à 2,50 mètres - qu'impliquent ces travaux. Ses parois seront donc stabilisées au moyen de palplanches sur un tronçon, avec des pieux remplis de béton sur un autre. C'est ce qui explique le coût élevé de ce chantier, devisé à 2,9 millions de francs.

Celui-ci nécessitera de créer sur les quais une zone de dépôt et d'accès pour les camions, qui passeront à côté de l'Office du tourisme. «Mais un passage pour les promeneurs sera maintenu en permanence, et même entièrement rétabli durant une trêve estivale», assure le municipal. Quant à l'accès à l'église catholique, située le long du passage, il sera alterné au gré du chantier et les enterrements pourront se faire au temple de Rolle. **M.S.**



**Le passage voûté du côté de la Grand-Rue. MADELEINE SCHÜRCH**